

I RECITAL DE POETAS DE LA REGION

 L Hogar Extremeño de Madrid es aglutinante de la región, el mejor ventanal de la tierra parda en la capitalidad de España, que preside don Manuel Gordillo, relevante figura del Derecho, tan amante de su parcela como pleno de inquietudes.

Autoridades, representaciones de las dos provincias extremeñas, los hombres favorecidos por la inspiración, poetas, escritores, ensayistas, todos unidos por el amor entrañable a la región, se han congregado, se han dado cita entre los muros de la residencia para dar a conocer sus frutos.

Se ha celebrado brillantemente el I Recital de Poetas Extremeños promovido por el Hogar y la Asociación de Amigos de la Universidad. Contó con la participación de ingenios peregrinos, como Luis Alvarez Lencero, Fernando Bravo, José Canal, Pureza Canelo, Santiago Castelo y Jesús Delgado Valhondo, a quienes presentó el prestigioso crítico de arte Antonio Zoido, que trazó un perfil de los mismos y dió a conocer las notas esenciales de sus obras más características.

Los vates leyeron composiciones de los últimos libros que han dado a la luz pública y algunas inéditas. En las intervenciones registradas cabe destacar el denominador común del amor profundo a la tierra.

La jornada literaria que glosamos constituyó el más bello torneo y una gaya fiesta. Las maravillosas endechas que escuchamos en la sala del Hogar, insuficiente para albergar a los oyentes, bien lo acreditan.

En el Hogar del número 54 de la hermosa y madrileñísima Avenida de José Antonio se respira auténtico ambiente de Extremadura, región que, como dijo el sensitivo maestro «Azorín», el estilista de Monóvar, ha impreso carácter a los hombres nacidos en su suelo.

De esta región salieron artistas, guerreros y políticos de una excepcional energía.

¿Y qué decir del nuevo tono de la parcela de la Conquista con la reciente creación de la Universidad? La voz vibrante de Antonio Uríbarri Murillo ha pregonado cuanto concierne a este aspecto. Y al propio tiempo puso de relieve los fines de la Asociación de Amigos de la Universidad y la esperanza cifrada en el desarrollo de la región extremeña, destacando el espíritu de unión que establece la Asociación para alcanzar plenamente su objetivo en favor del resurgir y defensa de nuestra tierra y sus hombres.

Los extremeños están siempre dispuestos a una entrega fervorosa, trabajando por el resurgimiento y el mejor porvenir, por la grandeza de Extremadura.

En Madrid se tiene permanentemente abierto un balcón, una cabeza de puente, como con acierto manifestó el Presidente del Hogar, para dar a conocer cuanto concierne a Extremadura, en bien de todos y divulgar sus muchos valores como es bien notorio.

El Hogar Extremeño, excelentemente pilotado, alienta los mejores propósitos y los llevará adelante para lo cual cuenta con las más valiosas y excelentes colaboraciones.

Penetrar en la esencia de la tierra y cultivar todos los valores del ambiente geográfico para el mejor desarrollo – del que ha sido paradigma la fiesta literaria glosada en la que hay que subrayar la presencia de mucho público y de personalidades de las artes y las letras de Extremadura – he aquí una seria tarea para la que todos somos convocados.

Indudablemente el Hogar Extremeño de Madrid se revitaliza. Lo consignamos con singular alborozo.

Valeriano GUTIERREZ MACIAS

